

**Rollenspiel**

**„Stuttgart 21“ – ein Beitrag zu einer nachhaltigen Verkehrs- und Stadtentwicklung?**

**Anlass:**

Auf Einladung von Ministerpräsident Winfried Kretschmann kommen Vertreterinnen und Vertreter verschiedener Einrichtungen und Organisationen sowie Bürgerinnen und Bürger aus der Region Stuttgart zu einem intensiven Meinungsaustausch zum Projekt „Stuttgart 21“ zusammen.

**Geplanter Ablauf:**

1. Begrüßung und Eingangsstatement durch Ministerpräsident Winfried Kretschmann.
2. Meinungsaustausch unter Berücksichtigung der verschiedenen Interessen und Meinungen.
3. Zusammenfassung und Schlusswort durch Ministerpräsident Winfried Kretschmann.

<b>Beteiligte Personen</b>	
Ministerpräsident Winfried Kretschmann	
Verkehrsminister Winfried Herrmann	
Oberbürgermeister Fritz Kuhn	
Baubürgermeister Matthias Hahn	
Vertreter der DB AG	
Vertreter des VCD	
Vertreter des BUND	
Vertreter der IHK	
Vertreter der Kirchheimer Bürgerinitiative	
Vertreter der Initiative „proSiT“	
Vertreter der Initiative „Leben in Stuttgart – Kein ‚Stuttgart 21‘“	
Bürgerinnen und Bürger	